

zu TOP

Mainz, 24.01.2014

**Anfrage 0528/2012 zur Sitzung am
Fehlende Beleuchtung der Brückenturm-Brücke am Rathaus (PRO
MAINZ)**

Die Beschwerden von Bürgerinnen und Bürger über die mangelhafte Beleuchtung der Brückenturmbrücke nehmen zu. Durch die nicht vorhandene ausreichende Beleuchtung besteht die Gefahr, dass insbesondere in den Abend- und Nachtstunden, Fußgänger durch große Wasserpfützen verschmutzen werden oder verunglücken. Die Stadt Mainz ist hier in der Verantwortung, ein sicheres und sauberes Überqueren der Brücke zu gewährleisten.

Wir fragen an:

1. Ist der Verwaltung dieser Mangel durch Bürgerbeschwerden etc. bekannt?
2. Warum wurde bisher die ausreichende Beleuchtung der Brücke in den Abend- und Nachtstunden nicht gewährleistet?
3. Welche Maßnahmen werden von Seiten der Verwaltung ergriffen, um eine ausreichende Beleuchtung dieses Bereiches sicherzustellen?

Prof. Dr. Jens Jessen Fraktionsvorsitzender